

# Steiner Bevölkerung pflanzt Bäume

In Steinen ist südlich der Autobahn eine Baumreihe zum Selberpflücken geplant.

Am vergangenen Samstag wurden im Rahmen des Landschaftsentwicklungs-konzepts (LEK) Steinen rund 200 Einzel- und Hochstamm-Obstbäume sowie fast doppelt so viele einheimische Heckensträucher erfolgreich an die Steiner Bevölkerung abgegeben. Die vorgängig bestellten Gehölze wurden am Vormittag beim Sportplatz Au von den Bestellerinnen und Bestellern abgeholt.

## Bevölkerung darf Blüten und Früchte pflücken

Bei dieser Gelegenheit wurde auch gleich die Umsetzung des nächsten LEK-Projekts aktiv angepackt. Das Projekt «Vision Gotthardweg» sieht vor, entlang des Gotthardwegs, südlich der Autobahn, eine attraktive Baumreihe aus unterschiedlichen Baumarten anzulegen. Auf der Gemeindeparzelle entlang des Rasenfeldes wurden die ersten fünf Bäume gepflanzt. Standes-gemäss hat Gemeindepräsident Paul Betschart dabei den ersten Baum gepflanzt, wobei ihm die LEK-Kommission sowie die Fachkräfte der suisseplan Ingenieure AG zur Seite standen. Die gepflanzten Pflückbäume stehen der Steiner Bevölkerung künftig zum Pflücken von Blüten und Früchten zur Verfügung. Ab dem nächsten Jahr werden Gespräche mit den weiteren Grundeigentümern entlang des Gotthardweges gesucht, um dieser Vision zum Durchbruch zu verhelfen. (pd)



Mitglieder der Kommission pflanzen den ersten Baum. Die Visualisierung (unten) zeigt den Gotthardweg, wie er sich in Zukunft präsentieren könnte. Bilder: PD